

Conférence-projection par
Daniel Thiel

Paysages de Thaïlande rencontres authentiques



Pour la plupart des touristes, la Thaïlande se décrit par des plages bordées de cocotiers, des îles, des milliers de temples, une flore exceptionnelle, des promenades en éléphant et de nombreuses distractions pour vacanciers en quête d'exotisme. Pourtant ce n'est pas dans les îles paradisiaques que ces touristes de passage auront pu apprendre à connaître l'ancien royaume du Siam et aller à la rencontre de la population locale.

Je souhaiterais vous faire découvrir la Thaïlande du Nord plus authentique et souvent méconnue des touristes. C'est le long de la frontière birmane que nous visiterons une région montagneuse et irons à la rencontre de quelques minorités ethniques. Puis nous nous promènerons le long d'un fleuve majestueux, le Mékong, séparant la Thaïlande du Laos et du Cambodge.

Nous nous rendrons ensuite en Isan, une région rurale située au Nord Est où nous avons vécu une semaine dans une famille cultivant du riz et de la canne à sucre. Vous y ressentirez leur joie de vivre et même une certaine insouciance malgré leur pauvreté s'expliquant probablement par leur croyance bouddhiste et leur optimisme permanent du moment présent oubliant ainsi le passé et ne se projetant pas dans le futur.

Nous terminerons ce voyage par une visite de temples bouddhistes et admirerons notamment des Bouddhas d'émeraude puis assisterons à une cérémonie religieuse et à une prière des moines